

COMMUNIQUE DE PRESSE
[Nomination]

Guyancourt, novembre 2022

AntemetA officialise la nomination de
Thierry ALLART
Au poste de Responsable de la Sécurité des Systèmes
d'Information



AntemetA, spécialiste de la protection des données et du cloud hybride, confirme la nomination de Thierry Allart en tant que Responsable de la Sécurité des Systèmes d'Information depuis le mois de janvier. Il reporte directement à Stéphane Blanc, Président fondateur d'AntemetA.

Dans sa nouvelle fonction, Thierry Allart participe au développement de la stratégie cybersécurité avec, entre autres, le déploiement de la politique de sécurité d'AntemetA et de ses offres de services : cloud hybride et services managés. Le RSSI garantit également l'assurance de la conformité aux référentiels ISO27001, HDS, ISAE 3402, I19001, CyberVadis ainsi que le respect du RGPD. Il a également pour mission de déployer une démarche et une politique Qualité chez AntemetA, via l'accompagnement, le conseil et la sensibilisation de l'ensemble des équipes.

Thierry Allart a été particulièrement séduit par « *la capacité de l'entreprise à répondre aux besoins de ses clients à travers la convergence « protection de la donnée et cybersécurité » et ses investissements pour répondre aux exigences de référentiels de sécurité. J'ai pu constituer une équipe mêlant des personnes expérimentées et plus jeunes créant un dynamisme et une cohésion sans égal !* »

Fort d'une expérience depuis plus de 30 ans dans le domaine de l'IT, Thierry Allart a commencé sa carrière au Printemps, puis est resté 7 ans dans le secteur bancaire en tant que Responsable Réseau. Après 4 années dans une ESN, en tant qu'Ingénieur Réseau, il a rejoint le groupe Bacardi en 2002 où il a été Responsable du Département Infrastructure, et RSSI pour la France. En 2011, il intègre de nouveau une ESN, Prolival, où il occupera successivement les postes de Responsable de Centre de Services et RSSI de 2011 à 2016, puis celui de Directeur du Département Conformité, de 2016 à 2022.

Thierry Allart est membre du CESIN (Club des Experts de la Sécurité de l'Information et du Numérique) et du Club 27001.

« En dehors de l'individu, de ses qualités humaines, je relève sa capacité à fédérer l'ensemble des équipes d'AntemetA : commerciaux, ingénieurs, front et back office, ... Thierry a tout de suite adhéré à la stratégie de converger la cybersécurité au secours : back-up, plan de reprise d'activité et services managés associés, derniers remparts à la cybermalveillance. Bienvenue dans la famille d'AntemetA et au CODIR ! » souligne Stéphane Blanc.

A propos de AntemetA

Entreprise française créée en 1995, AntemetA est aujourd'hui l'un des leaders du cloud hybride et de la protection des données. L'entreprise accompagne plus de 1000 clients dans l'évolution de leurs systèmes d'information, par la mise en œuvre de solutions d'infrastructure (VAR), la fourniture de services Cloud (CSP) et une expertise des services managés (MSP).

Entreprise à taille humaine avec près de 300 collaborateurs, le groupe compte 7 agences implantées en France ainsi qu'une filiale au Maroc.

L'ensemble des offres cloud et du service clients AntemetA sont certifiés ISO 27001 garantissant la sécurité et la confidentialité des informations hébergées. En 2022, l'entreprise obtient la certification Hébergeur de Données de Santé (HDS) et l'attestation ISAE type 1.

Engagée dans une démarche globale de responsabilité sociétale et environnementale, l'entreprise a lancé notamment un projet de reforestation labellisé « Bas carbone » destiné à réduire son empreinte énergétique.

Le groupe AntemetA est membre de l'association [Hexatrust](#), le groupement de solutions françaises de cybersécurité et du Cloud de confiance.

Pour plus d'informations : www.antemeta.com, [Twitter](#), [LinkedIn](#), [YouTube](#)

Contact AntemetA

Stéphanie Borniche | Responsable Communication | stephanie.borniche@antemeta.fr | Tél : +33 (0)1 30 62 33 22